

Leben wir, so leben wir dem Herrn,
sterben wir, so sterben wir dem Herrn.
Ob wir leben oder ob wir sterben, wir gehören dem Herrn.
Röm 14, 8

Wir gehören dem Herrn,
wir gehören zu Christus,
er ist der Chef unseres Lebens.

Das ist Verpflichtung:
Er soll mit mir rechnen können,
mit meinem Einsatz,
meiner Lebenszeit,
meiner Lebensenergie
und all meinen Möglichkeiten.

Das ist Entlastung:
Ich bin nicht allein verantwortlich,
nicht zum Erfolg verdammt.
Da hat einer noch größere Möglichkeiten.

Mein Beitrag kommt zum großen Ganzen.
Auch Scheitern, Verlust und Sterben
haben noch ihren Platz.

Im 14. und 15. Kapitel geht es um das Rücksichtnehmen auf Schwächere, damit sie nicht durch die Freiheit der Stärkeren in ihrem Glauben verunsichert würden. Gegenseitige Rücksichtnahme und Einfühlungsvermögen, nicht Rechthaberei soll das Leben der Gemeinden prägen.